

Le personnel en éducation à la petite enfance peut faire une grande différence dans la vie d'un enfant en lui offrant des interactions positives qui contribuent à son développement émotionnel. Pourtant, les conditions de travail dans le secteur ne reflètent ni l'expertise des travailleuses et travailleurs, ni l'importance de l'éducation à la petite enfance pour nos communautés.



**Je demande au gouvernement fédéral de financer immédiatement une stratégie nationale de la main-d'œuvre et de collaborer avec les provinces et territoires afin d'améliorer les conditions de travail en éducation à la petite enfance et de résoudre la crise de la main-d'œuvre dans le secteur. Cette stratégie doit notamment prévoir des salaires justes, de meilleurs avantages sociaux, l'accès à un régime de retraite, des occasions de perfectionnement professionnel et du temps de préparation rémunéré.**

Nom en lettres détachées

Signature